

FSR Protokoll 2025-11-26

Sitzungsleitung: Ticia

Protokoll: Kai, Leopold

Beginn der Sitzung: 16:18 Uhr

Abstimmungen protokolliert als (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

Anwesenheit

1. Gewählte

- ☒ Ticia Dreydemy
- ☐ Olivia Benstem
- ☐ Pia Suhm
- ☐ Sophia Dahm
- ☐ Alex Schiffer
- ☐ Leonie Herrman
- ☒ Frederic Stephan
- ☐ Nik Krzyzaniak
- ☒ Erik Audorf
- ☐ Nici Scheel
- ☒ Kai-Uwe Müller-Monllau
- ☒ Erik Albrecht

2. Stellvertretende

- ☐ Eric Kreutel
 - ☐ Stimmberechtigt
- ☐ Leonard Urban
 - ☐ Stimmberechtigt
- ☒ Leopold Schmidt
 - ☒ Stimmberechtigt
- ☐ Kyra Peikert
 - ☐ Stimmberechtigt
- ☐ Lenja Brotzki
 - ☐ Stimmberechtigt
- ☐ Rico Linke

☐ Stimmberechtigt

3. Assoziierte

- ☐ Nick Günther
- ☐ Turan Kiyan
- ☐ Jasper Kluge
- ☐ Linda Rautmann
- ☐ Lasse Schaar
- ☐ Jojo Petters
- ☐ Vincent Schneegaß
- ☐ Sven Bünte
- ☐ Matyas Velebil
- ☐ Felix Schmelter
- ☐ Constantin Reber

4. Gäste

Tagesordnung

TOP 0: Nächste Sitzung (16:18 Uhr)

Die nächste Sitzung findet am 03.12.2025 um 16:00 im Mathehaus statt.

Die übernächste Sitzung findet am 10.12.2025 um 16:00 im Physikhaus statt.

TOP 1: Altes Protokoll (16:19 Uhr)

Das alte Protokoll wurde geschrieben von Pia und Felix. Es gab einige formelle Dinge die verbessert werden mussten, was direkt nach der Sitzung gemacht wurde. Das vervollständigte Protokoll wird im Konsens angenommen.

TOP 2: Alte Aufgaben (16:19 Uhr)

- Es gibt keine alten Aufgaben

TOP 3: Post und Mails (16:21 Uhr)

Post

- Nichts

Mails

24.11.2025 11:56 - Dezember-Fakultätsrat: Redaktionsschluss 27.11.2025

- nächste Sitzung ist der 10.12.
- Redaktionsschluss ist morgen
- Nehmen wir zur Kenntnis

24.11.2025 10:08 - Reminder: Förderung der Chancengleichheit/Support of Equal Opportunity

- Bis zum 30.11. können von PhDs und Post-Docs Fördermittel beantragt werden
- Super
- Erik teilt das auf Discord

24.11.2025 10:48 - Re: [Ticket#2025112110002775] Internetzugang =?UTF-8?Q?f=C3=BCr=20?=FSR MaPhy Büro

- Antwort vom ZIM wegen der Internetverbindung zu unserem Bürocomputer
- Nici hat bereits geantwortet
- Dinge passieren

22.11.2025 15:15 - Freiversuch

- Jemand hatte Fragen zur Thematik Freiversuche.
- Ticia hat geantwortet.

21.11.2025 14:07 - Fwd: Terminfindung Awareness

- Nici informiert über die Terminfindung des Awarenessteams
- nehmen wir zu Kenntnis

21.11.2025 13:09 - Nachhilfe

- Anfrage für Nachhilfe 12. Klasse für Mathe und/oder Physik
- Kein Online Unterricht, nur Studentinnen gewünscht
- Wird auf Discord geteilt

21.11.2025 10:40 - Glühweinkocher und Waffeleisen leihen

- Anfrage auf Ausleihe von Glühweinkochern und Waffeleisen von FSR CogSys
- Ist leider am gleichen Tag wie unsere Weihnachtsfeier, daher nein
- Ticia hat bereits geantwortet.

20.11.2025 17:09 - Jobs, Jobs, Jobs: Das Museum Barberini und DAS MINSK stellen

ein!

- Das Museum Barberini und das Minsk wirbt für mehrere Stellen (in unterschiedliche Bereiche)
- Wird auf Discord geteilt

20.11.2025 12:24 - Nebenjob - Moderation im Planetarium

- Das Planetarium wirbt wieder für Stellen.
- Wird auf Discord geteilt

20.11.2025 12:23 - Mitgliederinitiative des GEW Brandenburg

- Wir werden um Hilfe gebeten noch Unterschriften in der Fachschaft für die Petition der GEW an den Senat zu sammeln
- Die Petition wird am 17.12. eingereicht
- Außerdem soll ein Instagram Account über Missstände an der Uni erstellt werden. Wenn wir Leute mit Erfahrungen kennen, die diese anonym teilen würden, sollen wir die bitte weiterleiten
- Wurde schon gemacht, wir teilen es auf Discord

TOP 4: Organisatorisches (16:25 Uhr)

Protokolle

- Vorbereitung läuft eher schlecht
- Protokolle sind nicht klar genug geschrieben: leere TOPs, nicht genug Information...
- Wird nächste Woche noch einmal in größerer Runde besprochen

Weihnachtsfeier

- Geringe Beteiligung von Kreativabend, wir haben trotzdem einen Baum
- Nach der Sitzungen ein bisschen Deko basteln (Vorschlag)
- Danke Conny

Teambuilding

- Idee: Eislaufen im Filmpark Babelsberg
 - Klingt cool!!!
 - Erik beschäftigt sich damit

TOP 5: Finanzbeschlüsse (16:32 Uhr)

Es sind 5 ordentliche Mitglieder anwesend. Nicht anwesende werden in Reihenfolge ersetzt durch:

- Leopold Schmidt

Damit sind wir beschlussfähig.

Weihnachtsfeier

- Der Beschluss der Weihnachtsfeier letzte Woche war etwas unvollständig, Ticia möchte den noch einmal konkretisieren. Darum machen wir einen neuen.
- Wir brauchen Verpflegung (Glühwein, Punsch, Kakao, Zeug für Waffeln, etc.) und potentiell noch etwas Deko (Lichterkette, etc.)
- Dafür würden wir insgesamt 200€ beantragen
- Finanzbeschluss über 200€ für die Weihnachtsfeier mit (6/0/0) angenommen.

TOP 6: Hochschulpolitik (16:35 Uhr)

Vefa

- Es gibt Kopierkarten (wir bekommen eine)
- Es würde über die Initiative der GEW geredet
- Tobias vom AStA hat sich vorgestellt, TVStud
- Recap vom Protest gegen Anwesenheitspflicht (wir waren da)
 - Es wird ein Strategieplan ausgearbeitet
- Germanistik hat nochmal vom KI Problem berichtet
- Jahrgangsplan wurde vorgestellt

Physik LA

- Akkreditierung hat begonnen
- Längerer Prozess

Gespräch mit Studiendekan

- Thema Anwesenheitspflicht
 - viel diskutiert, Meinung von Studiendekanat nochmal erklärt
 - Etwas Hoffnung, dass sich die Qualitätssicherung durchsetzt und auch ablehnt
- Es gibt überall Probleme in den Instituten
- Dekanat wünscht sich mehr Kommunikation bei Problemen
- Aber: Sollen erst selbst mit den Leuten reden

StuKo Data Science

- Wir schicken da niemanden hin, aber da sind trotzdem Menschen drin
- Info hat da auch niemanden hingeschickt
- Wer schickt Studis in diese StuKo? Wir haben Vorschlagsrecht
- Erstmal mit dem Vorstand kommunizieren
 - Erik macht das

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (16:48 Uhr)

- Wir müssen eine Rundmail schreiben
- Poster für die Weihnachtsfeier hängen
- Max Lein antwortet nicht, wegen Verteilung der Weihnachtsfeier Einladung
 - Erik hat Zugang auf die Liste, er macht das

TOP 8: JahrgangssprecherInnen (16:49 Uhr)

- Wir haben alle, endlich

TOP 9: Sonstiges (16:50 Uhr)

- Die Sitzungsbeteiligung ist ein bisschen zu wenig -> blöd :(

TOP 10: Feedback zur Sitzung (16:55 Uhr)

- Leopold möchte nochmal die Sitzungsbeteiligung erwähnen
- Beschlüsse mit 6 Leuten sind immer nicht so schön

Verschobene TOPs

- Vollversammlung Nachbesprechung
- Mathe StuKo Besprechung Erik
- Protokolle

Aufgaben

- Data Science StuKo